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Consent 
Consentement
  Affix Kit Reference Number Here
- 
Apposer le no de référence de la trousse ici
(Name and Title of Healthcare Practitioner)
Signature du professionnel de la santé
Signature du patient ou de la personne donnant le consentement
Signature du témoin
Signature of Witness
Signature of Healthcare Practitioner
Signature of Patient or the Person giving consent
et  à :
and other persons associated with the Healthcare Facility.
I,
et aux autres personnes associées à l’établissement de soins de santé.
hereby authorize you to: 
vous autorise par la présente à :
for the effects of a sexual assault.
pour les suites d’une agression sexuelle.
I also understand that I am free to revoke all or any part of this consent at any time during the examination.
Je comprends également que je conserve à tout moment au cours de l'examen le droit de revenir sur ce consentement en entier ou en partie.
2)
2)
1)  examine and treat: 
1)  examiner et traiter
Je,
and  To:
(Nom de l’établissement de soins de santé)
(Name of Healthcare Facility)
(Name of Person giving consent)
(Name of the Patient)
(Nom et titre du professionnel de la santé)
(Nom du patient)
(Nom de la personne donnant le consentement)
To:
À :
procéder à un examen afin d'aider la police à appréhender ou à poursuivre la ou les personnes ayant perpétré l'agression. Cet examen comprendra un examen physique qui pourrait inclure : 
a) un examen de la bouche, des organes génitaux, de l'anus et du 
    rectum; 
b) la collecte de vêtements, le peignage des poils pubiens et le
    prélèvement d’échantillons de la surface du corps, de la bouche,
    des organes génitaux, de l’anus et du rectum;
c) le prélèvement de sang et d'urine pour analyse afin de   
    déterminer la présence d'alcool et/ou d'autres drogues; 
d) le prélèvement d’un échantillon d’ADN de référence; et
e) la prise de notes et/ou photos afin de consigner les résultats de
    l’examen. 
3)
inform the  police that a sexual assault was committed, and provide them with any substances collected during the course of the physical examination and any information and observations that might assist them in apprehending and/or prosecuting the person(s) who committed the assault.
3)
signaler à la police qu'une agression sexuelle a été commise, à lui remettre les prélèvements recueillis au cours de l'examen physique et à lui communiquer tout renseignement ou observation pouvant l'aider à appréhender ou à poursuivre la ou les personnes ayant perpétré l'agression.
I understand that I am free to consent to all or any part of the above. I also understand that my refusal to consent to either or both of items 2 and 3 above will in no way result in denial of treatment for the effects of the assault.
Je comprends que je suis libre de consentir à tous les articles mentionnés ci-dessus ou à certains d'entre eux seulement. Je comprends également que mon refus de consentir à l'un ou l'autre des articles 2 et 3 susmentionnés, ou aux deux, n'entraînera en aucune façon un refus de traitement pour les suites de l'agression.
conduct an examination for the purpose of assisting the police in apprehending and/or prosecuting the person(s) who committed the assault.  This examination will include a physical examination that may involve:  a) an examination of the mouth, genitalia, anus and rectum; b) the collection of articles of clothing, the combing of pubic hair and     the collection of samples from the surface of the body, mouth,     genitalia, anus and rectum; c) the collection of blood and urine specimens for analysis to     determine the presence of alcohol and/or other drugs; d) the collection of a DNA reference sample; and e) the taking of notes and/or photographs to document examination     findings.
This form is retained by the Healthcare Facility – Ce formulaire est conservé par l’établissement des soins de santé
Please print legibly
Écrivez lisiblement en lettres moulées
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